
FS - Zeit der Wende .odt         18.08.23  

Bevor ich Friedrich Schiller mit seiner Zeit der Wende   zitiere und dieses als Einleitung zu meiner 
Abhandlung verwende, möchte auf eine alte Rundmail von mir, vor mehr als 1 ½ Jahren Bezug neh-
men: damals schrieb ich aufgrund der Beobachtung eines guten Bekannten, dass die C-19 Spritze 
seine Persönlichkeit veränderte und ich ihn nicht mehr wahrnehmen konnte .. emotional und spiri-
tuell, nur noch rational - mir fehlte bei ihm nach der C-19 Spritze das göttliche, inspirierende Ele-
ment -- respektive die Anbindung seiner Seele (griechisch Psyche) an das / sein Höheres Selbst.

Auch eine andere Bekannte ist nicht mehr dieselbe, wie noch vor 3 oder 4 Jahren … Ich kann es mit 
1 Wort beschreiben: KALT ---- nicht nur die Ausstrahlung, sondern auch das Denken und Reden.
.. mehr als nur erschreckend ist bei obigem Bekannten: neben der fehlenden Empathie seine unbe-
   herrschte Aggression - diese Auswirkungen, welche sich erst ~ 1 ½ Jahre nach der Impfung so klar 
   und deutlich zeigen, haben meiner Meinung nach ihren Ursprung im Verlust des Göttlichen in ihm
   (seine nun fehlende beseelte Anbindung), so dass das primitiv - tierische mehr und mehr die Ober-
   hand gewinnt (Mangels des Göttlichen).

Dazu paßt eine andere Beobachtung: beim privaten Verkauf von alten Vasen, .. wird jedes Entgegen-
kommen - im Sinne eines freundlichen Miteinander - zur Gelegenheit nach mehr und mehr zu greifen
und einzusacken, als zuerst angefragt worden war - Freundlichkeit & Höflichkeit wird nur mehr als 
Schwäche .. eines Idioten wahrgenommen .. ?

Eine mir bis dahin unbekannte Form des Impfschadens sind reißende Kapillare / Blutgefäße, wodurch
dieser Geimpfte die blauen Arme von Leuten hat, analog zu denen, die sich mit Markomar vergiften 
ließen. Die zu erwartende Todesfolge durch Markomar ist der „feuchte“ Hirnschlag / Schlaganfall 
durch Einbluten, welches nicht endet (ob dies diesem Geimpften auch bevorsteht?) - und er meinte: ja
ich brauchte das Geld von seinem Job .. daher Impfung; wie bequem - anstatt dass alle Arbeitnehmer 
gemeinsam NEIN sagen - „machen wir nicht mit“ - ergaunerten sich Geimpfte einen Jobvorteil vor 
den Nicht-Geimpften .. ist sein Problem eine Form der ausgleichenden Gerechtigkeit?

Eveline schrieb mir ´mal ganz allg.: „Der Gottesfunke ist ein Splitter der
Schöpferseele“ (Und genau deswegen haben wir (K)einen freien Willen)

                       Bild: the creation of adam 
Ich mag die Vorstellung, Teil einer großen Gemeinschaft zu sein, welche
durch den göttlichen Lebensfunken in Liebe erschaffen wurde. Sollte ich mit meinen Beobachtungen
recht haben, ging durch die Impfung viel mehr als nur die jeweilige körperliche Gesundheit verloren 
- den Geimpften ging ihre Seelengemeinschaft verloren .. vlt. kommt ihr kaltes menschenverach-
   tendes Verhalten genau daher .. (allein, ohne Anbindung an ihre Seelengemeinschaft) ?
Nachdem ich den Rundmail Entwurf an Eveline sandte, schrieb sie mir: zu Beginn der Impforgie sah 
ich ein Video eines alten Mannes in den USA, der gleich nach der Impfung geschrien hat: „ich habe 
Gott verloren!“

So bekommt auch der Impftod ein zweites Gesicht: zuerst der spirituelle, dann der physische Tod 
(welchem ja „Hitzetote“ zugeordnet werden sollten, um von der wahren Todesursache abzulenken) 
- damit werden die vielen Selbstmorde seit 2020 um so verständlicher
Ein weiterer Aspekt:
Immer wieder liest man (Trolle?), dass us Gerichte den Impfdosenherstellern (D A R P A  Lizenz) 
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zugestehen würden, dass aufgrund von Patentrecht die geimpften Leiber nun den us Firmen gehörten.
Davon ausgehend, dass das Göttliche entschwunden und es kein beseelter Leib mehr ist ( also reine 
Biomasse: das Ausgangsmaterial eines Bioroboters ), macht diese Betrachtung Sinn und der ehema-
lige Mensch ist endgültig auf der Ebene der Laborratte angekommen. 

Bzgl.  dem Patent wird das mit den gefakten Impfpässen interessant - auch, wenn man/frau durch den
gefälschten Impfpaß um die eigentliche Spritze herum kam, so wurde damit dennoch den patent-
rechtlichen Bedingungen zugestimmt - man/frau hat seinen / ihren Körper der im Impfpaß hinter-
legten Firma übertragen.

Ich denke, uns Allen ist klar: 
Ohne Mut geht nichts - das haben die zurückliegenden C-19 Jahre gezeigt
- die damals begonnene Hexenjagd wird heute mit den abhängigen Richtern fortgeführt; dies hat als 
Malleus maleficarum (Der Hexenhammer, 1486 in Speyer gedruckte Buch des deutschen Domini-
kaners Heinrich Kramer die Hexenverfolgung legitimierte, was zum Tod von heilkundigen Frauen in 
ganz Europa führte) eine lange Tradition. Im sog. dreißigjährigen Krieg des 17. Jahrhunderts wurde 
wegen dem katholischen Priester Luther (und dem begonnenen Protestantismus) annähernd die ganze
männliche deutsche Bevölkerung ausgerottet und wie durch die geleerten russischen Gefängnisse im 
WW II die weibliche Bevölkerung millionenfach vergewaltigt (durch den Hexenhammer wurde eine 
der Vergewaltigung nicht zustimmende Frau als Hexe denunziert bzw. deren Besitz konfisziert).
Fast alle LEBEN Feindbilder .. Lutherianer, Deutsche = N a z i ´s, C-Leugner, Russen, .. Nun, da die 
Menschen sich weigern, etwas dazu zu lernen, wenden sie sich morgen gegen Leugnern von Hitze-
toten? - dies natürlich durch „neutrale“ Presse, Richter, Polizei unter Achtung von Menschenrechten 
vorangetragen: der heutige variable Malleus maleficarum .. intelligenzbefreite Menschheit ..

Stimmt man seiner Versklavung .. absoluten Rechtlosigkeit nicht zu, landet man nach gewaltsamer 
Hausdurchsuchung sogar doppelt so häufig in der Schweiz in der Psychiatrie, wie in D.
Was für ein Hohn: Regierungserklärung zur Flüchtlingskrise 19.07.2019, Seehofer als Minister-
präsident von Bayern - Phoenix vor Ort, München - https://www.youtube.com/watch?v=V3liesRLXDg  
Regierungserklärung  Es gilt zur Zeit keine Ordnung

Es gilt kein Vertrag
Es gilt kein Gesetz

15.10.2015 Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer (CSU) ... Es gilt zur Zeit keine Ordnung, es �
gilt kein Vertrag, es gilt kein Gesetz ... � https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2015/es-gilt-zur-
zeit-keine-ordnung-es-gilt-kein-vertrag-es-gilt-kein-gesetz/

Maximes of law
„Es ist Betrug, Betrug zu verbergen.“ „Betrug und Täuschung soll kein Mensch entschuldigen.“
„Betrug kreiert keine Besitzrechte seitens der Regierung.“
„Betrug zerstört jede Transaktion und alle Verträge.“ [American Jurisprudence 2nd ,§ 8]

Seehofer hat mit seiner Aussage
Benjamin Disraeli zitiert: „ Die-
jenigen die gewählt sind, haben
nichts zu sagen und die etwas zu sagen haben, sind nicht gewählt“ <= nichts anderes als Wahlbetrug

https://www.lto.de/recht/justiz/j/eugh-europaeischer-haftbefehl-deutsche-staatsanwaelte-nicht-unabhaengig/
Die deutschen Staatsanwaltschaften bieten keine hinreichende Gewähr für Unabhängigkeit gegenüber der 
Exekutive, um zur Ausstellung eines Europäischen Haftbefehls (EuBH) befugt zu sein. Das hat die Große 
Kammer des Europäischen Gerichtshofs (EuGH) am Montag entschieden, (Urt. v. 27.05.2019, Az. C-508/18). 
Der Begriff Justizbehörde erfasst jede Institution, die an der Strafrechtspflege – wie die Staatsanwaltschaft - 
mitwirkt und nicht der Exekutive angehört. Diese Voraussetzungen hatte der EuGH bei den Staatsanwalt-
schaften in Deutschland wegen ihrer Abhängigkeit von den Justizministerien verneint.
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D.h. auch nach internationalem Recht, kann die BR D kein Rechtstaat sein, da es keine drei vonein-
ander unabhängige Gewalten gibt, sondern nur 2.

Ebenso entscheidet das BVerfG im Widerspruch zum Tillesen Urteil; daher muß ihm der rechtstaat-
liche Charakter aberkannt werden (wobei das BVerfGG sowieso dem GG widerspricht).
BVerfGE 2, 181 – Besatzungsanordnungen  3. Deutsche Rechtsvorschriften, die im Vollzuge einer 
internen Anordnung der Militärregierung ergangen sind, bleiben trotz Widerspruchs mit dem Grund-
gesetz zunächst rechtswirksam fortbestehen, bis die Anordnung aufgehoben wird; sie können aber 
von dem zuständigen deutschen Gesetzgeber gemäß Ziff. 5 des Besatzungsstatuts geändert werden.
<= d.h.  Anordnung der Militärregierung sind höherrangiges Recht als GG mit Verfassungscharakter

Obwohl das BVerfG im Juli 2012 erkannte, daß seit 1956 die Wahlen ungültig sind, baut es „Ent-
schuldigungen“ ein, um so den Fortbestand des Status Quo zu sichern, denn schließlich bekommen 
die BVerfG – Richter ihren Gehaltsscheck von der BR D und auch ihr Ansehen sowie Schutz vor 
Strafverfolgung; wie kann man da korrekte und konsequente Entscheidungen erwarten?

Hans Peter von Liechtensten sagte: in Dunhill & Bradstedt sind alle Handelsunternehmen gelistet 
und für die BR D stehe dort: us Municipal – also durch die US lizenziert für bewegliches Gut = 
Personalverwaltung; dennoch fand ich – laut HP - beim EuGH nicht: dass die BR D die Vorgaben 
von Montevideo nicht erfülle: Staatsvolk, Staatsgewalt und Staatsgebiet sowie die Fähigkeit, Ver-
träge einzugehen. Bzgl. Staatsvolk kann ich nur wieder auf Prof. Erich Röper verweisen.
Hans Peter von Liechtensten sagte: gemäß ius sanguinis (Recht des Blutes) sind alle von Geburt an 
Deutsche (Mittels Gelbem Schein bis 1913 nachzuweisen) auch nach Völkerrecht, außer man gibt 
einen anderen Willen kund, das wäre der Personalausweis mit deutsch als „Staatsangehörigkeit“.
Völkerrecht wie auch HLKO, Genfer Konvention bricht niederrangiges nationales Recht – siehe 
HLKO für okkupierte Länder: Deutschland! Vor dem ICC / IStGH in Den Haag dürfen nur Staaten 
klagen – es gäbe eine Ausnahme für Deutsche in der Rechtstellung gemäß StAG nach 1913, die 
dürften in Fraktur klagen ….. Tja, die Ermächtigung aus 1933 läuft weiter ( StGB 129 Abs. 2) ..?
Zu beachten sind die Details, bei Schreiben der BR Bediensteten: ist darauf ein gedrucktes Wappen? 
Ohne dieses keine Rechtsverbindlichkeit und rein privater Natur! .. also nicht öffentlich.

Abschließend: erinnert Ihr Euch noch an das „geniale“ Asbest? Überall verbaut, dann für viel Geld 
renoviert und entsorgt? Habt Ihr Euch einmal Gedanken gemacht, welche möglichen Verschrottungs-
kosten auf Euch zukommen könnten? Nicht nur die Rotorenblätter der Windräder sind nicht recycle-
bar (analog strahlendem KKW Abfall), sondern auch die Solarmodule und ebenfalls die Batterien 
Eurer E - Autos! - wie schon bei der C-19 Spritze kommt das dicke Ende (=Bankrott) nach!

Bzgl. E – Autos ( .. wie schon Mobilfunk, WLAN, ebenso per Funk angebundene Lautsprecher, .. ) 
bestätigten mir mehrere Leute, dass die elektrischen Ströme im Wagen sie ganz durcheinander 
brachten – also körperlicher Streß .. ich gehe davon aus, dass dies nicht nur das Denken, Erkennen 
und Handeln beeinflusst (Risiko bei Extremsituationen), sondern wiederum die seelische Anbindung 
– auch eine Form der langsamen Vergiftung und Reduzierung auf animalische Biomasse.
Ich bin „bereit zu wetten“, dass sich die Persönlichkeit der permanent E – Auto Nutzer verändert.

PS: in einem Video, welches S. geteilt hat, wäre die pseudo – offizielle Bezeichnung für PerSo 
Inhaber ohne Staatsangehörigkeitsausweis (da dies ein Indiz dafür ist, Deutscher zu sein): „Ich bin 
nicht nachgewiesener Deutscher“ .. ob es so etwas auch in Frankreich gibt?

_____________________________________________________________

Konsequenz aus EuGH Entschiedung (Urt. v. 27.05.2019, Az. C-508/18): BR D kein Rechtstaat und 
die mehr als ein Jahrzehnt alte Aussage von dem Verfassungsrechtler Prof. Schachtschneider: EU ist 
in keinerlei Weise legitimiert, zentralistisch und diktatorisch, mit Todesschuß Erlaubnis sowie kein 
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Recht auf Leben bei Aufständen (dies ergeben die Zusätze zu den Verträgen) belegt, daß alles ohne 
Ausnahme in der EU und in der BR D gemäß HLKO: Plünderung und gemäß ILC ( international 
Law Commission) unter das ius cogens Verbot des Völkermordes und der Piraterie fällt – dabei darf 
nie vergessen werden: mangels Staatshaftung („Studium Jura“ von Windhorst / Sproll: das Staatshaf-
tungsgesetz von 1981 wurde durch Urteil vom 19.10.1982 „BVerfGE 61, 149“ für nichtig erklärt) 
muß auf §839 BGB, Bundesbeamtengesetz (BBG) § 63 wortgleich Beamtenstatusgesetz – BeamtStG
§ 36): (1) Beamtinnen und Beamte tragen für die Rechtmäßigkeit ihrer dienstlichen Handlungen die volle persön-
liche Verantwortung verwiesen werden – denn wir habe sowohl in der EU als auch in der BR D den 
Mangel der Rechtstaatlichkeit – all dies durch EuGH und EU Verträge bewiesen (da braucht niemand 
mit 17.7.90 zu argumentieren).

___________________________________________

Folgendes Wichtige wurde in einem Vortrag mitgeteilt - dies wird soweit 1:1 wiedergegeben :
jeder, der sich auf dem Gebiete der BRD aufhält, steht in Teilhaberschaft an allem, was der Staat 
macht inkl. Nachschußpflicht; d.h. es geht bei allem immer nur um Wert ( Person = Titelhalter ).

Der Anfang: nach der Lebendgeburtenmeldung erfolgt vom Standesamt der Eintrag in das Personen-
standsregister - und dieser Eintrag ist das Original, nicht die GeburtsUrkunde 
- wobei die Wortbedeutung von Urkunde ist nur Zeugnis / Beweis.
<< Hinweis: Personenstandsregister beruht auf dem PersonenstandsG. RGBl. I 3.11.1937 S 1146 >>

Wortbedeutung Bundesrepublik: Bund = Vertrag d.h. Bund steht im/als Vertrag der Republik 
     Kredit:  credo / credere = ich glaube <= d.h. Kredit ist ein Glaubensbekenntnis

Staat leiht sich Geld als Kredit§4 BschuWG https://www.gesetze-im-internet.de/bschuwg/__4.html
Gesetz zur Regelung des Schuldenwesens des Bundes (Bundesschuldenwesengesetz - BSchuWG)
§ 4 Kreditaufnahme des Bundes    (1) Die Aufnahme von Krediten durch den Bund und seine Sondervermögen 
erfolgt im Rahmen des jeweiligen Haushaltsgesetzes durch
1.    Ausgabe von Schuldverschreibungen, insbesondere durch Begebung von Schuldbuchforderungen,
2.    Aufnahme von Darlehen gegen Schuldschein,

3.    Eingehung von Wechselverbindlichkeiten,
4.    Bankkredite oder
5.    sonstige an den Finanzmärkten übliche Finanzierungsinstrumente.

(2) Im Rahmen des jeweiligen Haushaltsgesetzes können an den Finanzmärkten eingeführte derivative 
Finanzierungsinstrumente eingesetzt werden.

§2 WpHG https://dejure.org/gesetze/WpHG/2.html
Wertpapierhandelsgesetz   Abschnitt 1 - Anwendungsbereich, Begriffsbestimmungen (§§ 1 - 5)    
§ 2 Begriffsbestimmungen
(1) Wertpapiere im Sinne dieses Gesetzes sind, auch wenn keine Urkunden über sie ausgestellt sind, alle Gattungen 
von übertragbaren Wertpapieren mit Ausnahme von Zahlungsinstrumenten, die ihrer Art nach auf den 
Finanzmärkten handelbar sind, insbesondere

1. Aktien,
2. andere Anteile an in- oder ausländischen juristischen Personen, Personengesellschaften und sonstigen 

Unternehmen, soweit sie Aktien vergleichbar sind, sowie Hinterlegungsscheine, die Aktien vertreten,
3. Schuldtitel,

a) insbesondere Genussscheine und Inhaberschuldverschreibungen und Orderschuldverschreibungen 
sowie Hinterlegungsscheine, die Schuldtitel vertreten

Warum redet dieser Staat immer nur von Kredit? Der Staat emittiert Schuldverschreibungen und es 
wird angenommen, daß Du der Inhaber bist; daher Inhaberschuldverschreibungen. Deshalb lieben sie
Festsetzungsbescheide der GEZ, denn das sind Schuldtitel und diesen berechtigen den BUND zur 
Aufnahme von Kredit!
Denn bei Kredit geht es um einen Mehrwert in der Zukunft, wodurch unser aller Zukunft unter 
(Schuld)Titel steht, denn der Staat hat diese unsere Zukunft bereits seit Anbeginn verpfändet!
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Kredit aufnehmen bedeutet, Geld Kraft Deiner Unterschrift erzeugen, welches bisher noch gar nicht 
existent war; beim staatlichen revolvierenden Prinzip muß immer neuerlicher Kredit aufgenommen 
werden, um die Zinsen abzulösen (bspw. die 5% reinwirtschaften, deshalb Ausweitung der Kontrol-
len (OwiG) bzw. daher wird immer alles teurer, nie billiger - denn durch den Kredit kommt die Not-
wendigkeit Mehrwert in der Zukunft zu erzeugen, denn diese Zeit ist bereits mit 5% Zins belastet)

Der Staat ist niemals mehr, als die ausführende Instanz zur Rückführung von Schuldtiteln 
=> Konsequente Schuldtitel gegen Dich / Deine Person: Staat vergreift sich an deiner Substanz!
     D.h. es wird all deine Substanz an den Staat mittels freiwillige Vermögensauskunft ( frei deines 
      Willens ) übertragen, denn Personen gehört zum Verwaltungsvermögen des Staates 
      (offensichtlich durch Nennung der Person in der Vermögensauskunft)
Also, da Personen = Verwaltungsvermögen sind, werden diese mittels Schuldtiteln zur staatlichen 
Kreditgenerierung verwertet … und die Kreditberechtigung hat das BundesMin der Finanzen!

https://www.gesetze-im-internet.de/famfg/__8.html Gesetz über das Verfahren in Familiensachen und in 
   den Angelegenheiten der freiwilligen Gerichtsbarkeit (FamFG)

§ 8 Beteiligtenfähigkeit
Beteiligtenfähig sind
1.    natürliche und juristische Personen,
2.    Vereinigungen, Personengruppen und Einrichtungen, soweit ihnen ein Recht zustehen kann,
3.    Behörden.

alles: Krankenkasse, Steuer, ...... ist freiwillige Gerichtsbarkeit < das Realprinzip

Generell: Verschuldung ist das Prinzip des Staates im Kapitalismus
  Forderung bezieht sich auf Vermögensrecht = all dies sind Wert(e)
  Zukunft steht unter Titel - d.h. die Zeit wurde schon längst verkauft

Bürger Ziel: durch gute Arbeit viel Geld zu verdienen ... was auch wieder nur ein Kredit ist!

Kredit läuft zwischen Kreditnehmer & Kreditgeber
           Staat                Bank / EZB
 Bank / EZB gibt Lizenzen an Geschäftsbanken

Aber es gibt keine Rechtsnorm die es verbietet oder erlaubt

Sobald der FinanzMinister ankündigt: Kredit ist aufzunehmen, macht sich der Staat zur juristischen 
Person (denn Kreditnehmer sind <juristische> Personen) und startet damit im/das Handelsrecht.

Kein Wunder  wiki/Deutschland „Errichtung 1. Januar 1871: Deutsches Reich (völkerrechtlich am 
1. Juli 1867 als Norddeutscher Bund)“ => denn ein halbes Jahr vor der Verfassung von 1871 wurden 
2 Banken für Buchgeld gegründet - d.h. Personen waren schon damals Konstrukte und es werden 
wohl von der BR Deutschland damalige > in die Zukunft gerichtete < Verpflichtungen fortgeführt.

Durch die Teilhaberschaft an allem, was der Staat macht, wird die Geburtsurkunde zur Kreditver-
sicherung für den Staat!! - und was tut er um an den Kredit zu kommen? er pfändet die Person ...
- denn nur diese kann etwas unterschreiben, der Staat kann nichts unterschreiben.

Deine Unterschrift zur Kontoführung macht Dich zum Kontoinhaber, nicht zum Eigentümer. 
Auf Deinem Konto befindet sich das Vermögen des Staates, denn die freiwillige Gerichtsbarkeit 
greift auch darauf durch.

__________________________________________________________
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*Friedrich Schiller - Zeit der Wende  *

Dieses ist die Zeit der Wende,
nun zählt Klarheit, Kraft und Mut.
Viele Herzen, viele Hände
voller Sanftheit und voll Wut.

Du bestimmst
und du entscheidest
welchem Geist du angehörst.
Ob du leise weiter leidest
oder endlich dich empörst.

Stimm mit ein in unser Singen,
voller Jubel und Vertraun.
Dann wird es Dir auch gelingen,
voller Mut nach vorn zu schaun.

Und dein Leben so verändern,
dass unsere Erde heilen kann.
Seit an seit in allen Ländern
fangen wir den Umschwung an.

Alle Tiere, Menschen und Pflanzen
mögen wachsen und gedeihn.
Wir sind Teil des großen Ganzen
und bereit, dabei zu sein.

Denn du weißt, er ist getrieben
von seiner Schuld und seiner 
Angst.
Du aber bist frei zu lieben,
wenn du nicht mehr länger bangst.

t.me/DieFrontNews
Ein Insider des Weltwirtschaftsforums hat erklärt, dass die globalistische Elite zu Göttern werden, 
und dass es große Probleme geben wird, wenn man sich in diesen Prozess einmischt.
Den Globalisten zufolge besteht die einzige Möglichkeit, sie davon abzuhalten, Götter zu werden, 
darin, sie zu töten, und bevor das gelingt, werden sie uns töten.

___________________________________

Zeiten in welchen eine Wende herbeigeführt werden kann oder erzwungen werden soll ..
solch eine Zeit ist nicht nur eine Belastung und Prüfung, sondern ebenso von unglaublichen Chancen
begleitet, welche sich nur selten bzw. vlt. nur einmal pro Generation bieten.

Aber: wie „wechseln“ zwischen den zukünftigen Zeitlinien, welche die Hintergrundmächte 
          erzwingen wollen und denen, die wir anstreben? --- Bewußtsein ---
Zudem: gab es das nicht schon unzählige Male: Mensch(en) wollten Götter / Gottkönige / Vikar 
sein? A. Crowley und alle Satanisten wie auch sicher Freimaurer etc. folgen Ihrem Glauben und 
wollen dabei die Menschheit von allem Göttlichen abtrennen – daher ihre Maßnahmen.

Ohne Mut geht nichts - das haben die zurückliegenden C-19 Jahre gezeigt; die wenigen Mutigen 
kämpften dabei für die Zukunft der gesamten Menschheit und damit nicht nur gegen Staatsterro-
rismus, sondern auch für Freunde, Familie, .. gegen der Widerstand, Spott, .. 
Hoffnung läßt einen nicht aufgeben .. im Vertrauen, dass das spirituelle Sein auf unserer Seite ist.

Hoffnung ist idR eng verknüpft mit Glauben ( an das Gute, eine Zukunft, .. ) … der Glaube bedeutet 
auf indogermanisch - „begehren, lieb haben, für lieb erklären, gutheißen, loben, etwas für wahr 
halten“ - es bezeichnet eine Grundhaltung des Vertrauens  - im Kontext der Überzeugung.
Daher ist der WAHRE Glaube eine Gewissheit jenseits jeden Zweifels !

Berücksichtige ich die Fakten unserer Zeitlinie ( so existieren Bilder aus Kriegsgebieten, in welchen 
alles zerstört ist, aber ein Kloster unbeschädigt mitten darin steht ) - mit all ihrer Täuschung, Lug und
Betrug - dann weiß ich, daß allein ein wahrer Glaube zwischen uns respektive dem Individuum und 
dem möglichen Verderben stehen kann.

Auch wenn das Äußere wie so oft im Widerspruch zum eigenen Freien Willen steht, so ist uns dieser 
garantiert worden; dazu gibt es auch eine allg. Redewendung: „jedem geschehe nach seinem 
Glauben“ - das Original dazu lautet: „Euch geschehe nach eurem Glauben“ (2. Könige 4,1-7)
sowie
"Da berührte er ihre Augen und sprach: Euch geschehe nach eurem Glauben!" (Matthäus 9,29)

Zu glauben bedeutet auch, etwas oder dieses glauben zu wollen
und das Wort - wollen = Wille: ich will >das< glauben <= beweist die Gewißheit des Freien Willens
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…. denn jeder kann sich auch von einem jeden Glauben abwenden und genauso zuwenden.
Auch selbsterfüllende Prophezeiungen beweisen unseren
Freien Willen. So werden wir in einer technokratisch -
wissenschaftlichen Gesellschaft von jeder Magie und der
Fähigkeit etwas zu glauben entfernt und all dieses durch
Lächerlichmachen getötet: der Spirit soll auf der Strecke
bleiben. Bitte wahren Glauben nie mit den BAAL Anbetern
des Vatikan oder anderen Satanskulten verwechseln.

Von Jesus sei er - nach mohammedanischem Glauben (eine
der 3 abrahamitischen Religionen, welche auf dem Mythos von Osiris und Isis basieren sollen) - ein 
Prophet, ein Messias, ein Menschensohn oder .. das Kapitel 22 des Matthäusevangeliums überliefert 
uns eine Wahrheit als Jesus´ Antwort: „Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben von ganzem Herzen, 
von ganzer Seele und von ganzem Gemüt.“ Dies ist das höchste und größte Gebot. Das andere ist 
ihm gleich: „Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst.“ 
In diesen beiden Geboten hängt das ganze Gesetz & die Propheten.
Eigentlich ist es egal, ob man dem „Christentum anhängt“, denn obiges schadet Niemandem, niemals.

Für diejenigen, für die der Menschensohn Jesus auch Gottes Sohn ist und ihm zur Rechten sitzt, 
bedeuten diese Worte, seinen Gott als das höchste und größte Gebot
zu lieben, dieses damit auch für Jesus zu tun - d.h. das Gebot schließt
Jesus ein; das andere: „Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich
selbst." fordert erst einmal, Dich selbst in Liebe anzunehmen, denn
Du bist zwangsläufig (räumlich...) am nähesten ! 
Jedoch .. was ist mit Menschen ohne Selbstliebe?

Wie die baalschen Kinderopfer der Satanisten (Baal kanaanitischer Kriegsgott) beweisen, wurden nur
Begriffe ausgetauscht (bzgl. JHWH: siehe Johannes 8:44 Euer Vater ist nämlich der Teufel, und ihr wollt
das tun, was euer Vater will. Er war von Anfang an ein Mörder und hat die Wahrheit immer gehasst, weil 
keine Wahrheit in ihm ist. - der AT Gott ist nicht der NT Gott von Jesus), um in ihrem Morden fortfah-
ren zu können; d.h. die Gläubigen der Hintergrundmächte: sind Kinderfressende, wie BAAL. 
Daher ist auch der z Zt laufende WW III ein Glaubenskrieg (siehe Kreuzzüge gegen die Reingläu-
bigen Katharer, die Albigenserkreuzzug von Papst Innozenz III. , der als dreißigjähriger Krieg 
bezeichnete Kreuzzug gegen die Deutschen, ..) gegen alles Spirituelle, Liebende, ..

Ein reiner und wahrer Glaube ist Gewißheit jenseits aller Zweifel!
Das reine universelle BewußtSein ist die Quelle allen Wirkens. Es ist die Energie und Ordnung hinter
jeder Form. Wir - unser inneres Selbst - sind nicht mehr und nicht weniger als Bewußtsein. 
Bevor wir uns unserem Selbst, dem ICH bewußt werden, existiert das einzige 
Selbst, das reine, universelle BewußtSein. Es ist das EINE, das Unteilbare - 
unser ewiger Anteil, Verbindung zu Allem, was ist und zum Göttlichen, welches 
untrenn- / unteilbar ist, wie wir dessen schöpferischer An- / Teil sind.

Laut dem 1. Buch von N.D.Walsh sind Menschen spirituelle Nachkommen des Göttlichen, erschaf-
fen zum Ziel, sich selbst als Gott kennen zu lernen.
Saulus, der sich dann Paulus nannte und wie einst Moses Religionsschöpfer - hier des Christentums -
ist, hat vieles „auf den Kopf gestellt“. Die Lüge wird nur geschluckt, wenn sie von Wahrheit getragen
/ ummantelt wurde. Daher haben wir die mühselige Aufgabe die Wahrheit von der Lüge zu befreien, 
wie wir den Schurken von einem echten Menschen mit Ehre & Würde unterscheiden müssen.

So wissen sicher viele Klinikangestellten nicht, warum sie schwachsinnigerweise aus der Ferse des 

________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

 Euer Peter ∞ Ж ∞   http://www.freiheitistleben.de    http://geistdesting.de     http://www.dasunendlichesein.de     dassein    t-online.de   S  .: 7 v 11



Neugeborenen Blut mit einer Nadel zu entnehmen haben - aber sie machen es „als willfährige 
Helfershelfer, ohne ( oh, Jobverlust könnte drohen ) nachzufragen: Genesis: 3 : 14 Da sprach Gott 
der HERR zu der Schlange: Weil du solches getan hast, seist du verflucht vor allem Vieh und vor 
allen Tieren auf dem Felde. Auf deinem Bauche sollst du gehen und Erde essen dein Leben lang. 
15 Und ich will Feindschaft setzen zwischen dir und dem Weibe und zwischen deinem Samen und 
ihrem Samen. Derselbe soll dir den Kopf zertreten, und du wirst ihn in die Ferse stechen.

Die Symboliken der herrschenden Hintergrundmächte sind die von Gläubigen .. Satanisten: das 
Neugeborene wird symbolisch von der Schlange (Leviathan) in die Ferse gestochen!

aus einem Gesangsbuch
Am Kreuze zu Golgatha der Heiland für uns starb und so mit seinem teuren Blute das Heil für uns erwarb
Am Kreuze einst in Schmach & Spott gab er sein Leben hin. Der Weg bereitet vor uns liegt durch in von Anbeginn
Am Kreuze eins der Heiland starb doch Leben bracht er neu, damit wir herrlich auferstehn, von Tod und Sünde frei

Dieses Gesangsstück unterstreicht, was vor ~ 2 Jahren der würdevolle Christ Peter mir sagte.

Schicksal .. Karma .. freiwillig .. übernommener Auftrag des Vaters .. Fakt ist nach Aussage der 
Heiligen Schrift, dass Jesus mit seinem Blute uns frei kaufte und so das Heil wie auch neues Leben:  
frei von Tod und Sünde uns bis heutigen Tage schenkte; kein weltliches System steht darüber!!!

_____________________________________________

Ich bin schon auf viele Themen tiefer eingegangen; heute will ich versuchen nur mehr welche anzu-
reißen, damit wir das umfassende Lügengebäude (aufrechterhalten von einem Lesch mit seinem Kosmos 
etc.) erkennen können, denn wie soll es eine Wende ohne das Aufdecken der Lügen geben können?

"Earth is a kingdom, not a planet. It is not an object, hence it has no edge. Earth would be easier to define as a 
systemic medium. Earth is also a machine, it is a Tesla coil. 
The sun and moon are wirelessly powered by an electromagnetic field (Aether). This field also suspends the 
celestial spheres by electromagnetic levitation.
Electromagnetic levitation disproves gravity because the only force you have to oppose is the electromagnetic 
force, not gravity. The stars are attached to the firmament."
„Die Erde ist ein Königreich, kein Planet. Sie ist kein Objekt, daher hat sie keinen Rand. Die Erde ließe sich 
leichter als systemisches Medium definieren. Die Erde ist auch eine Maschine, sie ist eine Tesla-Spule.“
Sonne und Mond werden drahtlos durch ein elektromagnetisches Feld (Äther) angetrieben. Dieses Feld schwebt 
auch die Himmelssphären durch elektromagnetische Levitation.
Elektromagnetische Levitation widerlegt die Schwerkraft, da die einzige Kraft, der Sie entgegenwirken müssen, die
elektromagnetische Kraft ist, nicht die Schwerkraft. Die Sterne sind am Firmament befestigt.
- Nikola Tesla

1. Gravitation ist eine Wirkung, keine Ursache
Wir gehen davon aus: alles ist Schwingung ( tiefe, langsame oder … ) welches auch ein Ausdruck 
von Dichte sei:
geringe Dichte: Luft, dagegen hohe Dichte: Stein, Eisen, ..
Was als Gravitation beschrieben, sind die verschiedenen Dichtewerte und keine Anziehung - d.h. die 
materielle / Materie - Dichte der Objekte ist die Ursache, dessen Wirkung wir Gravitation nennen
Hätte unsere Atemluft keine Dichte gäbe es keine Flugzeuge und erst recht keine Düsenstrahltrieb-
werke (jede Kraft braucht eine gleichgroße Gegenkraft)

2. wir müssen von einer flachen Erde ausgehen, ebenso wie, daß die ISS ebenso wie die Mondlan-
dungen Fake sind, sowie daß die Erde noch nie verlassen wurde - ideal um Gelder für black Ops
abzuzweigen ( wie sollte denn alles in eine Umlaufbahn gebracht worden sein, um eine ISS zu bauen
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und auszurüsten? - der Aufwand nicht zu realisieren; einen Atmos-
phärenballon mit einem Modell schweben zu lassen, ist billig.

3. wie bereits mitgeteilt: das deutsche Volk hat den Krieg verloren, nicht
die Organisation, welche inzwischen allg. als N A Z I bezeichnet wird.
Rosevelt holte diese Organisation in die USA, welche heute nach wie 
vor dem industriellen - militärischen Komplex vorsteht ( siehe dazu auch 
die Vorgänge in der Ukraine seit / mit dem Putsch 2014 ) - der sicher nicht nur
DARPA sondern auch die Bio-Waffen-Labore leitet. Auch wenn einige 
N A Z I auf Zionist verweisen (mir aber der Nazarener näher steht) - so
macht all dies nicht wirklich Sinn, denn N S D A P war nie rechts, son-
dern im selben Lager wie SPD, CSU .. => -S- steht für sozial => faktisch
der heutige Sozialismus, die Vorstufe vom marxistischen Kommunismus.

Weiterleitung:
Verlust jeglicher Freiheit durch Täuschung

Matthias Weidner legt in einem Vortrag dar, wie versucht
wird, alle Menschen der Welt ihrer durch den Staat
geschützten individuellen Rechte zu berauben. 
Über die Täuschung, daß ihre Macht angeblich durch 
Wahl zustande gekommen ist, wird der Machtanspruch 
der BRD, EU, UNO, WHO usw. begründet.
Um dieses Vorhaben erfolgreich durchführen zu können,
braucht die Machtstruktur Staatenlose!  Fast Allen ist 
nicht bewußt, daß wir genau über sie sprechen, denn sie
erliegen dem Irrtum zu glauben,   daß sie bereits im Besitz
einer Staatsangehörigkeit sind. Nur durch physischen 
Besitz der Staatsangehörigkeit ist es möglich, dieser
ausufernden Entrechtung Einhalt zu gebieten.

Sonnenhöhe

dazu sandte mir Bruder pit seine Berechnung: 
am 21. März haben wir Tag- und Nachgleiche, 12h Tag und 12h Nacht.

An diesem Tag, um 12 Uhr, steht die Sonne exakt auf 
dem Äquator. 
Mit Hilfe eines Schattenprogramm habe ich jeweils 1 
Meter auf dem Nord- und auf den Südpol aufgestellt, 
so wie es das Schattenprogramm zuließ. Es ergab 
jeweils eine Schattenlänge von 3,77 m!

In obiger Berechnung wollte ich den Winkel 
Alpha haben, siehe ca. 15 Grad!
Der Durchmesser einer Erdkugel ist wohl bekannt.
Der 1/2 Durchmesser ist 6250 km.
Und hier ist die Sonnenhöhe von 1674 km.
Quersumme 9
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In verschiedenen Foren wird von einer Höhe der Sonne zwischen 6000 und 8000 Km gesprochen

Ich weiß: viele verschiedene Dinge angesprochen .. welche scheinbar nicht miteinander zusammen-
hängen – und dennoch, ist es eine Fortführung früherer Rundmails – diese ergänzend, Euch mitneh-
mend in dem Maße, wie mir selbst Dinge mitgeteilt .. klar werden .. etc.

Wenn einer den Wahnsinn beenden kann, dann nur jeder Einzelne von uns
denn wir sind Milliarden ! 

     Gruß    Peter

          Achtet und schützt Eure Spiritualität und vertraut auf Euer Bewußtsein.
          Nicht nur die Millionen Nahtoderfahrungen, .. sagen: da ist mehr !

                                  .. und Euer spirituelles Bewußtsein führt & begleitet Euch auf dem Weg.

    "Wenn Ungerechtigkeit zum Gesetz wird, wird Widerstand zur Pflicht.  Thomas Jefferson🇺🇸🦅
3. Präsident der Vereinigten Staaten

https://t.me/FrMaWa/33144  Kirill Rebjew: "Als
ehemaliger Mediziner möchte ich euch was verraten...

Es gibt eine stillschweigende und inoffizielle Regel in den
"Entbindungskliniken - KRANKenhäusern" - die Nabel-
schnur sofort zu durchtrennen. Dies darf man aber auf
keinen Fall machen. Es liegt daran, dass im Moment der
Geburt das neugeborene Kind sich im Zustand der
Doppelatmung befindet. Als Allererstes bekommt es den
Sauerstoff und die Nährstoffe durch die Nabelschnur. Seine
Lungen sind noch nicht vollständig aktiviert, nach und nach
fängt es durch die Nase nach Luft zu schnappen und
aktiviert somit langsam seine Lungen.

Was tun die "Ärzte": Sie durchtrennen die Nabelschnur sofort nach der Geburt, unterbrechen somit die Sauerstoff- 
und Nährstoffzufuhr. Der Säugling spürt eine Erstickung, fängt an, heftige Atemzüge zu machen und versucht 
somit, seine Lungen zu aktivieren - das tut weh! Außerdem - das Blut, das sich in der Plazenta befindet, muss in 
den Säugling übergehen. Wenn die Nabelschnur sofort durchtrennt wird, bekommt das Kind sofort nach der Geburt 
das Blut nicht in ausreichender Menge ab. Das Blut in der Plazenta enthält aber das natürliche Immunitätsspektrum 
für das Kind. Das heißt, wenn die Nabelschnur sofort durchtrennt wird, wird dem Kind absichtlich ein Teil der 
natürlichen Immunität vorenthalten.

Wozu: So ein Kind, das nicht die ganze Immunität von Anfang an bekommt, wird aller Wahrscheinlichkeit nach 
viele Probleme mit seiner Gesundheit im Verlaufe seines Lebens haben. Das bedeutet wiederum, dass die 
"Mediziner" den Eltern nun eintrichtern können, dass das Kind nun Impfungen, Tabletten, Mixturen und 
Operationen benötigt. Je mehr UNgesunde Kinder und Menschen, desto mehr Klienten-Patienten hat die 
"Medizin". Nichts Persönliches, es ist einfach nur Business.

Die Nabelschnur darf man NICHT FRÜHER ALS EINE STUNDE NACH DER GEBURT durchtrennen. Die 
"Ärzte" denken aber nicht daran. Unter guten Scheingründen wollen sie es so schnell wie möglich hinter sich 
bringen. Der medizinische Business möchte, dass die Nabelschnur und die Plazenta möglichst frisch bleiben. 

Nun die Frage - wozu braucht die Medizin frische Plazenta und Nabelschnur: Aus ihrem Gewebe werden teuere 
medizinische und kosmetische Präparate gemacht. Das ist eines der Hauptgründe, warum der medizinische 
Business es gar nicht möchte, dass die Menschen zu Hause, in einer für sie heimischen und wohltuenden 
Atmosphäre, ihre Kinder gebären. Wenn immer mehr Menschen es dennoch tun würden, würde die Medizin eine 
wichtige Einnahmequelle verlieren."
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"Dieser Artikel dient nicht nur der Aufklärung für werdende Mütter und Väter, sondern auch für Kosmetikbe-
geisterte, die in ihrer Unwissenheit, abgesehen von den ganzen Chemikalien, diese Kosmetikinhaltsstoffe auf ihr 
Gesicht aufschmieren." Quelle: Kirill Repjew (ehem. Mediziner)

Anlage    Tillessen-Entscheidung

Das Tribunal Général de la Zone Francaise d´Occupation hat in seiner für allgemeingültig erklärten Tillessen-
Entscheidung vom 06.01.1947 festgestellt und die rechtlichen und tatsächlichen Entscheidungsgründe für alle 
deutschen Gerichte und Verwaltungsinstanzen verbindlich gemacht, dass alles was geeignet ist, den Hitlergeist
lebendig zu erhalten, im Widerspruch mit der Internationalen Rechtsordnung der Vereinten Nationen, ebenso 
wie mit der Rechtsordnung Deutschlands selbst steht und hierbei besonderes betont, dass die vom Tribunal 
Général geltend gemachten rechtlichen und tatsächlichen Entscheidungsgründe für alle deutschen Gerichte 
und Verwaltungsinstanzen bindend sind.

Ausgangspunkt des gesamten nationalsozialistisch geprägten Rechts war erstens die verfassungswidrige 
Reichstagswahl vom 05. März 1933, zweitens die illegale Ernennung des Reichskanzlers Adolf Hitler und 
drittens der verfassungswidrige Erlass des sog. Ermächtigungsgesetzes vom 24. März 1933. Damit steht 
bereits fest, dass das nationalsozialistisch geprägte Recht in der Zeit vom 05. März 1933 bis zum 08. Mai 
1945 Unrecht war. Dies wurde auch durch das BVerfG in anderer Form bestätigt:

Zitat: BVerfGE 23, 98 Rn 30 
Daher hat das Bundesverfassungsgericht die Möglichkeit bejaht, nationalsozialistischen "Rechts"-Vorschriften
die Geltung als Recht abzuerkennen, weil sie fundamentalen Prinzipien der Gerechtigkeit so evident 
widersprechen, daß der Richter, der sie anwenden oder ihre Rechtsfolgen anerkennen wollte, Unrecht statt 
Recht sprechen würde (BVerfGE 3, 58 [119]; 6, 132 [198]).

http://www.servat.unibe.ch/dfr/bv023098.html

Die damalige Rechtslage hat sich bis heute nicht geändert. Entscheidend ist das »Zweite Gesetz über die 
Bereinigung von Bundesrecht im Zuständigkeitsbereich des Bundesministeriums der Justiz vom 23.11.2007«. 
Dort sind in Art. 4 »Bereinigung des Besatzungsrechtes« unter § 3 die Folgen der Aufhebung geregelt. Dort 
heißt es: »Rechte und Pflichten, die durch gesetzgeberische, gerichtliche oder Verwaltungsmaßnahmen der 
Besatzungsbehörden oder auf Grund solcher Maßnahmen begründet oder festgestellt worden sind, bleiben von
der Aufhebung unberührt und bestehen nach Artikel 2 Abs. 1 Satz 1 des Ersten Teils des Überleitungsvertrages
[vom 26. Mai 1952] fort.«

Dieser Gedanke ist bereits im Entwurf der Bundesregierung zum Entwurf eines Zweiten Gesetzes über die 
Bereinigung von Bundesrecht im Zuständigkeitsbereich des Bundesministeriums der Justiz in der Drucksache 
16/5051 vom 20.04.2007 klar zum Ausdruck gekommen.      
http://dip21.bundestag.de/dip21/btd/16/050/1605051.pdf

Dort heißt es zu § 3: »Satz 1 verdeutlicht, dass die Verpflichtung der Bundesrepublik Deutschland aus Artikel 
2 Abs. 1 des Ersten Teils des Überleitungsvertrages von der Aufhebung nicht angetastet wird. Dieser Artikel 2 
Abs. 1, der insoweit auch im Jahr 1990 unberührt geblieben ist, bestimmt nämlich, dass »alle Rechte und 
Verpflichtungen, die durch gesetzgeberische, gerichtliche oder Verwaltungsmaßnahmen der 
Besatzungsbehörden oder aufgrund solcher Maßnahmen begründet oder festgestellt worden sind, … in jeder 
Hinsicht nach deutschem Recht in Kraft (sind und bleiben), ohne Rücksicht darauf, ob sie in 
Übereinstimmung mit anderen Rechtsvorschriften begründet oder festgestellt worden sind.«

Gemäß Art. 139 GG sind der Bundesgesetzgeber, die Bundesbehörden und die Gerichte einschließlich des 
Bundesverfassungsgerichtes seit dem Inkrafttreten des Bonner Grundgesetzes am 23.05.1949 gehindert, diese 
Rechtslage zu ändern oder aufzuheben. Daraus folgt im Ergebnis, dass alle Gesetze politischer Natur oder 
Ausnahmegesetze, auf welchen das Nazi-Regime beruhte, einschließlich aller zusätzlichen Gesetze, 
Durchführungsbestimmungen, Verordnungen und Erlasse in gleicher Weise verfassungswidrig waren und sind.
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